



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL OCCIDENTAL**

06/07/2023

REGIONALES



## Vinculan a proceso al arrendatario del call center

El arrendatario del call center de Zapopan, en el que trabajaban algunos de los ocho jóvenes desaparecidos y asesinados, fue vinculado a proceso, según lo dio a conocer el fiscal Luis Joaquín Méndez Ruiz. A Carlos S. se le inició proceso penal por delito de encubrimiento y el juez de control le dictó como medida cautelar un año de prisión preventiva justificada.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/vinculan-a-proceso-al-arrendatario-del-call-center-10325006.html>